

Deutsche Meisterschaften

KK-Sommerbiathlon DM Fichtelberg-Neubau: Auf ein Neues in Bayern

03.07.2024 11:39

Zum dritten Mal in Folge finden die Deutschen Meisterschaften im Sommerbiathlon mit dem Kleinkaliber-Gewehr auf der Biathlonanlage in Fichtelberg-Neubau (5. bis 7. Juli) statt. Da diese mit der Bayerischen Landesmeisterschaft im Sommerbiathlon mit dem Luftgewehr kombiniert ist, rechnen die Veranstalter mit ca. 230 Startern.



Foto: Jana Landwehr / Am Wochenende sind die besten Sommerbiathleten Deutschlands in Fichtelberg-Neubau unterwegs, um ihre Titelträger zu ermitteln.



Nachdem es im vergangenen Jahr einen leichten Anstieg der Meldezahlen gab, folgte dieses Mal Ernüchterung: Lediglich 73 Meldungen konnten für die DM verzeichnet werden. Deshalb werden - entgegen der Ausschreibung - nur die Klassen Juniorinnen, Damen, Junioren, Herren 1 und Herren 3 ausgetragen. Bei den Staffeln sieht es ähnlich aus, hier werden nur die Sieger und Platzierten der Klassen Damen (fünf Staffeln) und Herren (elf Staffeln) ermittelt. Aufgewertet werden die Wettkämpfe durch die Teilnahme eines tschechischen Teams (zwölf Starter) sowie Sportlern vom heimischen Skiclub Neubau (zehn Starter), die jedoch bei der DM-Wertung 'außer Konkurrenz' laufen.

Auf der herrlichen Anlage gibt es die Wettbewerbe Staffel, Massenstart und Sprint, die Lauf-Distanzen reichen von 3000 Meter bis 6000 Meter, die dann mit zwei bis vier (Liegend und Stehend) Schießenabschnitten absolviert werden müssen.

„Die Gesamtzahl wird sich aufgrund der bayerischen Meisterschaft und der Gäste auf ca. 230 Teilnehmer belaufen, sodass ich mich bei entsprechendem Wetter auf ein tolles Wettkampf-Wochenende freue“, so Frank Hübner, der verantwortliche DSB-Disziplinverantwortliche.